

Gutacher wandern in den Vogesen

Am vergangenen Wochenende wanderte eine Gruppe des Schwarzwaldverein Gutach mit insgesamt 18 Teilnehmern bei unseren französischen Nachbarn in den Vogesen.

Am Samstagvormittag machten sich die Wanderer gemeinsam in Fahrgemeinschaften auf den Weg nach Niedermünster in St. Nabor.

Dort angekommen gab es von den beiden Wanderführern Regis Hlawka und Mathias Paffendorf ein kleines Sektfrühstück welches aus dem Kofferraum Ihres Auto's heraus serviert wurde.

Anschließend setzte sich die Gruppe in gemütlichem Tempo in Bewegung und es ging bergauf vorbei an der alten Kapelle St. Nicolas, der Quelle „Fontain Lucie“ bis hinauf zum Tagesziel, dem Kloster am Odilienberg. Unterwegs verteilten die beiden immer wieder mal regionale Köstlichkeiten in flüssiger und fester Form.

Bis zum Abendessen hatten alle Teilnehmer Zeit, in Ruhe die Klosteranlage zu erkunden.

Nach dem Essen unternahm ein Teil der Gruppe noch einen Spaziergang im Mondschein um zum Abschluß gemütlich einen Schlummertrunk zu geniessen.

Am Sonntagmorgen ging es dann bei bestem Wanderwetter nach dem Frühstück auf eine wunderschöne Panorama Rundwanderung um den Mont St. Odile.

Mit einem herzlichen Dankeschön an die beiden Wanderführer, für die sehr gute Organisation und den tollen Ausflug, traten alle zufrieden wieder den Rückweg nach Gutach an.

